

FANTASIA ALPINA Y DOLOMITAS

05 DIAS / 04 NOCHES



SALIDAS 2024:
23 DE AGOSTO

ITINERARIO

DÍA 1 | CATA DE VINOS, C MESTRE · ASOLO · VALDOBBIADENE Y LA RUTA DEL PROSECCO · CORTINA

Salida a las 7:30 desde el hotel Delfino en autocar Gran Turismo hacia Asolo, a menudo conocida como la "ciudad de los cien horizontes" debido a los impresionantes paisajes que la envuelven. Asolo es un pintoresco pueblo medieval ubicado entre las colinas de Treviso. Durante la época del Renacimiento, sirvió como una espléndida corte bajo el gobierno de Caterina Cornaro. El monumento más emblemático de Asolo es su magnífica fortaleza, situada en la cima de Monte Ricco, que ofrece un panorama maravilloso del encantador casco antiguo. Desde este punto estratégico, podrás contemplar el centro histórico, incluida la Piazza Garibaldi con su fuente del siglo XVI, el Castillo que ahora alberga el Teatro Duse y la antigua Catedral, hogar de la exquisita pintura "Asunción" de Lorenzo Lotto. Después de explorar Asolo, emprenderemos un recorrido escenográfico por una de las carreteras más hermosas de Italia, serpenteando las suaves colinas cubiertas de pinos y cipreses y el bucólico paisaje de la región de Prosecco. Aquí tendrás la oportunidad de descubrir la Tierra de Prosecco, reconocida por la UNESCO como una de las campiñas más bellas de Europa. Nuestro itinerario te llevará a una bodega tradicional, donde descubriremos los secretos de la producción del Prosecco y disfrutaremos de una sesión de cata de vinos. La experiencia incluye una visita guiada a la cantina seguida de una degustación de tres vinos Valdobbiadene Doccg, maridados expertamente con una selección de embutidos y quesos locales. Es una oportunidad para saborear no sólo el famoso vino local sino también una deliciosa cocina regional en forma de un almuerzo ligero. Continuando el recorrido, en dirección a los Alpes, llegaremos a Cortina d'Ampezzo, históricamente conocida como "Reina de los Dolomitas". Esta exclusiva y mundana localidad alpina destacado está magníficamente emplazada en medio de los impresionantes picos de las montañas Dolomitas y es un ícono del estilo, la moda y el estilo de vida italiano por excelencia. ¡El recorrido a través de esta notable región promete ser una experiencia inolvidable! Alojamiento.

DÍA 2 | D, C CORTINA · PASEO PANORÁMICO POR LOS LAGOS CERCA DE CORTINA · LAGO MISURINA · LAGO DOBBIACO · SAN VITO DI CADORE · CORTINA

Comienza el día con un desayuno en el hotel y prepárate para una fabulosa exploración de los alrededores de Cortina d'Ampezzo, enclavada en el impresionante valle de los Dolomitas. Te sorprenderás con las majestuosas vistas montañosas que dominan la comarca y contempla las icónicas Tre Cime di Lavaredo, un verdadero símbolo de las montañas Dolomitas, Patrimonio Mundial de la UNESCO. Nuestro viaje continúa en dirección al lago Misurina, el lago natural glaciario más grande de la región, que ofrece

vistas surrealistas y cautivadoras de las montañas y bosques circundantes. A continuación, nos dirigiremos al lago Dobbiaco, conocido por sus aguas de color esmeralda, un fenómeno que lo hace verdaderamente único en el mundo. La extraordinaria belleza de este lago y su entorno de bosques frondosos seguramente dejará un recuerdo memorable. Luego, el recorrido panorámico nos llevará a San Vito di Cadore, un pintoresco pueblo de montaña ubicado a poca distancia de Cortina. Aquí descubrirás la imponente presencia del monte Antelao detrás del pueblo y el monte Pelmo. En estas comarcas, los paisajes son impresionantes, con vastas extensiones de naturaleza prístina, donde las exuberantes praderas verdes dan paso a densos bosques de coníferas y hayas. Después de la visita a este cautivador pueblo, regresaremos a Cortina, donde tendremos tiempo libre durante el resto del día para explorar, relajarnos o realizar compras y cualquier actividad de tu elección. Alojamiento.

DÍA 3 | D CORTINA · LAGO BRAIES (PRAGSER WILDSEE) O LAGO ANTERSELVA · BRUNICO · BRESSANONE · BOLZANO

Desayuno. Salida hacia la comarca de Val Pusteria, en el corazón de Alto Adige o Tirol del Sur. Nuestra primera parada del día será el magnífico lago de Bries, que se encuentra en medio de las impresionantes montañas Dolomitas. Este primigenio lago alpino, también conocido como Pragser Wildsee, es un remanso de tranquilidad y belleza natural. Sus aguas cristalinas reflejan los majestuosos picos que la abrazan, creando una atmósfera perfecta para la fotografía y para relajarse. Rodeado por tres lados por las imponentes cimas Dolomitas, incluida la icónica Croda del Becco, Braies es un escenario con un encanto incomparable. En caso de que por motivos logísticos el lago Braies no sea accesible, no te preocupes, tenemos una alternativa igualmente fascinante: el lago Anterselva. Conocido también como Antholzer See, esta joya desconocida es un espectáculo situado en el corazón de los Dolomitas. Ya sea que busques relajarte en su ambiente sereno, disfrutar de un breve paseo por sus orillas, apreciar su atractivo cultural único o simplemente encontrar el lugar perfecto para tomar una foto para publicar en Instagram, volverás a casa lleno de recuerdos de este paraíso alpino llamado Anterselva. A continuación, el itinerario nos llevará a la encantadora ciudad de Brunico, también conocida como Bruneck. Esta ciudad de notable influencia austro-húngara ofrece una deliciosa combinación de tradición alpina y encanto italiano. Pasearemos por sus calles medievales porticadas bien conservadas, bordeadas de coloridos edificios, y descubriremos los tesoros históricos de su casco antiguo. Brunico es también una puerta de entrada a la majestuosa montaña Kronplatz, un destino popular para los entusiastas del aire libre, que ofrece senderismo, esquí e impresionantes vistas panorámicas. También haremos una parada en Bressanone. Brixen, en alemán, es un pintoresco pueblo en el valle de Eisack, rodeado de viñedos y colinas. Esta encantadora ciudad cuenta con una rica historia y una impresionante catedral medieval que data del siglo X. Mientras exploramos Bressanone, tendrás la oportunidad de sumergirse en su mezcla única de culturas austriaca e italiana, reflejada en su arquitectura, cocina y tradiciones. No dejes de probar los vinos locales y disfrutar del ambiente tranquilo de esta encantadora ciudad alpina. Finalmente, llegaremos a Bolzano para pasar la noche. Alojamiento.

DÍA 4 | D BOLZANO · MERANO · VIPITENO · BOLZANO

Después el desayuno, nuestro itinerario nos llevará a Merano, elegante estación climática y termal de Alto Adige. Merano es mundialmente conocida por su encantador mercado navideño, y por su pintoresca arquitectura de la Belle-Epoque. La ciudad cuenta con un

cautivador patrimonio cultural e histórico. Exploraremos el encantador casco antiguo y tendremos la oportunidad de disfrutar de un almuerzo a vuestro aire, saboreando los platos de la cocina altoastestina. Posteriormente continuaremos hacia Vipiteno, una encantadora ciudad con una rica historia y encanto alpino, a pocos kilómetros de la frontera austriaca. Vipiteno, también conocida como Sterzing en alemán, está enclavada en medio de los impresionantes paisajes montañosos del Tirol del Sur. Con sus pintorescas calles bordeadas de coloridas fachadas, Vipiteno ofrece un escenario perfecto para la exploración. Tendrás la oportunidad de pasear por su centro histórico, donde podrás admirar su arquitectura medieval, explorar las tiendas locales en busca de recuerdos únicos y tal vez disfrutar de una deliciosa cocina alpina. La combinación de tradiciones alpinas y encanto italiano de Vipiteno lo convierte en una parada memorable en nuestro recorrido, permitiéndonos sumergirnos en la cultura fuionsnada de la región. Por la tarde nuestro camino regresa a Bolzano, que alguna vez fue un importante centro comercial durante la Edad Media, vio una expansión de su producción industrial durante la Primera Guerra Mundial. Hoy en día, el turismo sigue siendo una piedra angular de la economía local. Nuestra caminata incluirá una visita al Duomo, la Catedral, caracterizada por su elegante estilo gótico y considerada como un símbolo de la ciudad. Además, pasearemos por las bulliciosas calles principales del centro, como Via dei Portici, el corazón de la ciudad medieval. Bolzano es la ciudad más vibrante posible y combina maravillosamente influencias alpinas y mediterráneas. Alojamiento.

DÍA 5 | D BOLZANO · KALTERN AN DER WEINSTRABE (PASEO PANORÁMICO) · EGNA · TRENTO · MILAN

Después el desayuno, embárcate en un viaje que promete vistas impresionantes mientras recorremos el camino de la ruta del vino más antigua de Italia. Esta maravillosa ruta serpentea a través de pintorescos viñedos, pueblos idílicos y serenos lagos, presentando un festín para los sentidos. Caldaro (Kaltern) es un pueblo famoso por su lago, el Kalterer See y el vino (Kalterersee Auslese o Lago di Caldaro scelto). La cocina combina los estilos italiano y tirolés. Nuestra primera parada es el encantador pueblo de Egna, ubicado en el sur bañado por el sol del Alto Adige, rodeado de viñedos y huertos de manzanos con el telón de fondo del Parque Natural Monte Corno. Egna conserva su carácter auténtico, alejado de los ritmos bulliciosos de la ciudad. Aquí, las antiguas murallas y los acogedores pórticos crean el ambiente perfecto para saborear una copa de Pinot Noir en tranquilidad y disfrutar de compras en la zona peatonal. Egna es una mezcla armoniosa de tradiciones del Tirol del Sur y estilo mediterráneo, proporcionando una experiencia única e inolvidable. Luego nos dirigimos a Trento, capital de la región del Trentino, ciudad dominada por la grandeza del Castello del Buon Consiglio, un emblema de la influencia histórica de la Casa de Habsburgo en la región durante muchos siglos. Trento también cuenta con joyas arquitectónicas como la Santa María la Mayor del siglo XVI, una obra pionera del arte renacentista y gótico, y el Palacio Geremia, que representa el estilo arquitectónico del siglo XVI. No pierdas la oportunidad de visitar la Piazza Duomo, adornada por la magnífica Catedral de San Vigilio. Tiempo libre para almorzar por cuenta propia. Este viaje memorable va llegando a su fin, dirigiéndonos hacia la vibrante ciudad de Milán, marcando el término de nuestro enriquecedor recorrido.

Nota: D= Desayuno | A= Almuerzo | C= Cena

Hasta
Pronto

TARIFAS POR PERSONA

TRIPLE	DOBLE	SENCILLO
€1,990	€1,990	€2,513

Precios vigentes hasta Diciembre 2024, sujeto a disponibilidad y cambios sin previo aviso.

- Precios por persona indicados en euros, pagaderos al tipo de cambio del día.
- Consultar suplemento de temporada alta.
- Mínimo dos pasajeros viajando juntos.
- La disponibilidad de habitaciones triples es limitada.

HOTELES PREVISTOS

CIUDAD	HOTEL
CORTINA	B&B Hotel Passo Tre Croci Cortina
BOLZANO	Stadt Hotel

Lista de hoteles más utilizados. Los pasajeros pueden ser alojados en hoteles descritos o similares de igual categoría.

INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de 4 estrellas.
- Comidas de acuerdo con itinerario (favor de informar al momento de la reserva sobre alergias o restricciones alimentarias).
- Guía acompañante de habla española.
- Transporte en autocar Gran Turismo.
- Valdobbiadene y ruta del Prosecco con cata de vinos.
- Paseo panorámico por los lagos cerca de Cortina: lago Misurina, lago Dobbiaco, lago Anterselva.
- Documentos electrónicos.

NO INCLUYE

- **Vuelos internacionales.**
- Propinas de cualquier tipo y los extras personales.
- Bebidas.
- Maleteros.

- Entradas a museos o monumentos cuando no estén mencionados.
- **Impuesto municipal de alojamiento (pagadero en destino).**
- Ningún servicio no especificado en el apartado incluye.
- **Traslado de llegada y de salida aeropuerto – hotel – aeropuerto.**
- Propinas para trasladistas y guías.
- Excursiones opcionales.

